



令和6年
5月号



★お世話になります



この4月から着任いたしました高橋佑季（たかはしゆうき）と申します。

学生時代実習でお世話になったわこう住吉で働くという夢が叶いました。

作業療法士・社会人としてまだ新米のため、皆様に迷惑をおかけすることがあるかもしれませんが、子どもたちみんなが笑顔で、すくすく育つよう一生懸命努力して参ります。

どうぞよろしくお願いたします。

☆お知らせ

実習生として、島根リハビリテーション学院から三浦先生が8週間、鳥取県立盲学校から小谷先生が10日間来られていましたが、この度、実習が終了しました。子どもたちは二人の先生が大好きで、集団活動や自由遊びでは、まとわりつくほどで、たくさん遊んでもらい大喜びでした。

お別れするのは大変残念ですが、本事業所での実習を活かし、それぞれの夢に向かって羽ばたいていただきたいと思います。

またいつか、わこう住吉でお会いしましょう！

いろいろな出会いを求めて

前半は好天に恵まれたものの後半は雨にたたられたゴールデンウィークもあっという間に過ぎ去り、いよいよ夏が近づいてきました。

4月に4名の新しい友だちが加わり、さらにパワーアップしたわれらがわこう住吉の子どもたち。5月25日（土）には、新緑のダチョウ牧場を訪問。自然に親しむとともに、わこう皆生通りの友だちと交流を深め、さらにたくましくなりました。上の写真はその時のものです。

本年度も、いろいろな方との出会いや様々な体験活動を通して、子どもたち一人ひとりが自分の成長を実感できるような活動内容をたくさん計画しています。ぜひ、ご参加ください。スタッフ一同お待ちしております。

服装について

わこう住吉の建物は明るい光が差す環境となっております。もちろん温度調整の方は行って参りますが、遊び内容等により沢山汗をかく姿も見られます。動きやすく、体温調整しやすい服装をおすすめします。ご協力をお願いします。

空き状況について

月	火	水	木	金	土
残2	残3	残1	残1	残3	○

令和6年6月1日現在

活動の様子は
こちらから



6月の
行事予定

工作✂️・ゴビウス🌀・音楽祭り🎵・ちらし寿司🍣など

※日程・持ち物等はお手紙をご確認下さい。